

Juan Carlos Pastor presentó la Revista Fiestas Mayores

02/09/2023



La presentación de la Revista Fiestas Mayores marca el inicio oficial de los actos de las próximas celebraciones. Con el salón de actos de la sede de la comparsa Huestes de Cadí abarrotado de público ayer viernes por la tarde, **Juan Carlos Pastor** presentó el número 40 de esta consolidada revista dirigida por **Teresa Bellod**.

La revista rinde homenaje a dos personas por su papel imprescindible en las Fiestas Mayores: **José Miguel Bañón**, de 98 años, creador de la revista y su director durante varios años, así como de su antecesora *Alborada* cuando incluía contenidos religiosos; y a **Mari Carmen**

Segura, fundadora, directora y alma mater de la Coral Santos Patronos, agrupación que cumple 25 años, con artículos de Miguel Barcala, Francis Valero y Luis Miguel Giménez. Pastor concluyó pidiendo una calle para Mari Carmen Segura, ruego que fue recibido con un enorme aplauso.



Por otra parte, tres personas recibieron un homenaje durante el acto: el fotógrafo Jesús Cruces, del periódico Valle de Elda por la calidad de sus fotos y su gran colaboración en la revista; Emilio Gisbert por su aportación y su trabajo constante en la investigación sobre el pasado de Elda; y la empresa Curtidos Lajara por su apoyo publicitario desde hace años. Teresa Bellod también felicitó al maquetador de la publicación, Rafa Bañón, de Gráficas Azorín; a Estudio Ilana por su aportación económica; a la comparsa Huestes del Cadí por la cesión del local; y a Pascual de Interiores María de la O.

La revista, con una portada diseñada por **Marina Pérez**, presenta nuevas secciones como un repaso a través de fotografías de la actividad de la Cofradía de los Santos Patronos durante todo el curso. Los contenidos se estructuran en las secciones habituales de reflexiones, costumbrismo, creación, arte, poesías, historia, programa de actos y patrocinadores.

El presentador de la revista, Juan Carlos Pastor, fue el promotor del resurgimiento de las procesiones de Semana Santa en Elda y de la recuperación de los gigantes y cabezudos en el Corpus Christi, ha sido presidente de la Junta Mayor de Cofradías, de Cáritas Interparroquial y de la Coral Santos Patronos. Profundo conocedor de las tradiciones de Elda, fue pregonero de la fiesta de Fallas de Elda, así como de la Navidad y de la Semana Santa eldense: "La Revista Fiestas Mayores es una parte esencial de la cultura de nuestra ciudad y también una plataforma de su fe", dijo.



Journ Carlos Fasion presento la revisia | 3. Croces.

Destacan los artículos dedicados a **Pedro Maestre Guarinos** en el 15° aniversario de su fallecimiento, a cargo de **José Miguel Bañón**, a quien el nuevo obispo, **José Ignacio Munilla**, le visitó en su casa, como también recoge la revista. **Manuel Guill** escribe sobre el Deportivo Eldense con motivo de su reciente ascenso a Segunda División. **Camilo Valor** habla del destacado y joven pintor eldense **Alejandro Martínez García**, ganador del premio Reina Sofia de pintura de 2022. Además, se dedica un artículo a **Matices**, grupo de pintoras que ha diseñado la camiseta para correr la traca este año.

Destacan los artículos de reflexión de Enrique Selva, Pilar Contreras y José Abellán; de costumbrismo de Marisol Puche, Rodolfo Amat, Antonio Lozano Baidez, José Florentino Compañ y José María Amat; de creación literaria de Puri Moreno, Carlos Gutiérrez, Mari Cruz Pérez Ycardo, Maruja Ycardo, Rodolfo Guarinos y del propio José Miguel Bañón. La parte histórica la abordan Fernando Matallana, Vicente Rico Pérez, Miguel Ángel Guill, Emilio Gisbert, que le dedica su artículo al desaparecido Paco Tordera, Juan Antonio Martí Cebrián y Paqui Martínez Vidal.

Del concurso de fotos de la Cofradía escribe **José María Verdú,** y **Maribel Sirera** sobre las joyas de la Virgen.

Cierra la revista el programa de actos de Fiestas Mayores.



Numerosas personas acudieron a este acto | J. Cruces.

El acto concluyó, como es tradición, con la intervención del párroco de Santa Ana, Antonio Verdú, que aprovechó la ocasión para despedirse de Elda ya que ha sido destinado a otra parroquia. Dijo que "La Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso estarán muy orgullosos de la fe que se derrama en las Fiestas de Elda y que las futuras generaciones aprenden de sus mayores".

Por su parte, el presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González, le dio las gracias a Teresa Bellod por el gran trabajo realizado en la coordinación de la revista, así como a todos los colaboradores por "este nuevo tomo de la Historia de Elda" y deseó una fiestas Fiestas Mayores a todos los eldenses.

Finalmente, el concejal de Fiestas, David Guardiola, indicó que "estas Fiestas son tradición y también porvenir, y la revista es una correa de transmisión a las generaciones futuras".

El acto terminó con un refrigerio en el patio de la sede de la comparsa Huestes del Cadí y la entrega de ejemplares a los colaboradores. La revista se vende en librerías y papelerías.



Semanario de información local, deportes y espectáculos.